

当院における新型コロナウイルス感染症 院内感染の発生について（第1報）

2022年5月18日

この度、5月17日に当院職員及び一般病棟の入院患者様が新型コロナウイルスに感染している事が判明致しました。当該職員は感染が判明した時点で自宅待機、患者様については同日中に隔離病棟へ転棟し、治療を開始しています。

上記に伴い、当面の間、以下の通り診療体制を制限いたしますのでご案内致します。

一般外来

通常通り行っています。

ただし、入院が必要と判断した場合に他医療機関へ紹介させて頂く可能性があります。

依頼検査（内視鏡、画像検査等）

通常通り受け入れを行っています。

救急外来

新型コロナウイルス感染症対応のため受入を停止しています。

入院

該当患者が入院していた病棟への新規入院を停止しています。

緊急性のない入院や手術につきましては時期の見合わせを行っています。

患者様家族の面会は、緊急時や当院から要請した場合を除き原則禁止しています。

皆様には、大変なご迷惑とご心配をお掛けし誠に申し訳ございません。今後も感染拡大防止に向け適切な対応に努めますので、ご理解・ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

今後の経過と対応等につきましては、逐次ご報告をさせていただきます。

医療法人偕行会 名古屋共立病院
院長 堀 浩